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Bericht des Verwaltungsrates, Jahr 2019 / 2020 

Als Verwaltungsrat wurden wir im Jahr 2019 and 2020 nicht besonders stark gefordert. 

Die meisten Dinge gingen an uns vorbei. 

Befragt wurden wir: 

 Neuer Container Stellplatz in Hagen => zugestimmt 

 Neue Transportbrücke für den Landescontainer => zugestimmt 

 Preis des neuen Streifzuges => zugestimmt 

 Höhergruppierung von Ela. => zugestimmt 

 Neuer Emailserver => Unterstützung gegeben an Elpi und Skipper. 

Eingebunden wurden wir zunächst nicht in die Einstellung einer / eines Nachfolgers von Andy. 

Der gewählte Kandidat wäre von uns nicht einmal zu einem Vorstellungsgespräch geladen, da er 

weder qualifiziert war, noch von seinen Zeugnissen überzeugte. 

Gut das der RdP diesem Vertrag schließlich nicht zugestimmt hat, und eine Förderung ausschloss. 

Wir hätten uns gerne mehr eingebracht zur Neubesetzung der LGS, Ausgestaltung der 

Bildungsreferentenstellen, und damit auch der IT Organisation im LV. 

Leider wurden wir hier nicht befragt. 

Der Vorstand muss dringend (!) hier sich um vernünftige, „sprechende“ Ausschreibungen kümmern. 

Auch muss hier Geld in die Hand genommen werden, damit die Stellen in den professionellen Foren 

platziert werden. 

Zur Zeit sehen wir im LV eine gefährliche Situation des Stillstands. 

 

Den Bericht hatten wir soweit schon zur Frühjahrs LV geschrieben. 

An der Situation hat sich nichts geändert. Unserem Gefühl nach war der Vorstand nicht mehr tätig. 
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Wir haben weiterhin keine funktionierende LGS, die die Stämme während Corona hätte unterstützen 

können. 

Dem neu gewählten Landesvorstand bieten wir auch weiterhin unsere Hilfe und Unterstützung an. 

Gruß und Gut Pfad 

Aga, @d & Rälli 

 


